

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala nikmat dan karunia yang dilimpahkanNya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Strategi Pembelajaran Kreatif -Produktif dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Pokok Bahasan Laju Reaksi”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra.Hj. Gulmah Sugiharti, M.Pd, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak . Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd, Bapak Drs. M.M Tambunan, M.Pd, dan Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr. Suharta , M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Dosen beserta staff pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Secanggang yang telah memberikan izin penelitian, Bapak dan Ibu Guru di SMA Negeri 1 Secanggang yang telah banyak membantu penulis selama penelitian. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua, Ayahanda Almarhum Adam dan Ibunda Sarimah yang telah mencururkan segala keringat dan tidak pernah lelah selalu memanjatkan do'a demi selesainya studi penulis, abangku M.Syahri, adikku Zurrazaq . Untuk sahabatku Khoirinnisa Hsb, Nur Anisyah dan Khairunnisa. Buat Kak Tuti Rosmalina yang banyak memberikan nasehat dan semangat. Tidak lupa kepada Abah Yahya yang telah bekerja keras untuk membantu kami sekeluarga. Kepada Abel atas segala tingkahlaku mu untuk menghiburku. Dan buat teman – teman sekelas di kim Dik' B 08, dan teman satu kos, Iin Purnama, Manja Raesyfiana, Yeni Andriani Srg, Ismunayati Nst dan semua teman – teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penulisan skripsi ini baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Februari 2013
Penulis,

Alfi Syahriah
NIM 081244310001

THE
Character Building
UNIVERSITY